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Câmara Municipal de Cândido Sales
Pregão Presencial

CÂMARA MUNICIPAL 
         CÂNDIDO SALES – BAHIA 

 
 

Rua Getúlio Vargas, 101– Centro – Cândido Sales – Bahia 
CEP: 45 157-970 – Fone/fax (077) 3438 1062 – CNPJ 16.424.053/0001-70 

 
 

 
ERRATA - AVISO DE LICITAÇÃO  

PROCESSO ADMINISTRATIVO Nº 015/2022 
PREGÃO PRESENCIAL Nº 005/2022 

 
ONDE SE LÊ: 
do Pregão Presencial nº 005/2022 no dia 31 de janeiro de 2021, às 08:00 horas 
 
LÊ SE: 
 

do Pregão Presencial nº 005/2022 no dia 31 de janeiro de 2022, às 08:00 horas 

 

 

ERRATA NO EDITAL DO PROCESO ADMINISTRATIVO Nº 015/2022 
PREGÃO PRESENCIAL Nº 005/2022 

 

ONDE SE LÊ: 
 
EDITAL DE LICITAÇÃO 006/2022 
 
LÊ SE: 
 
EDITAL DE LICITAÇÃO 005/2022 
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Câmara Municipal de Cândido Sales
Pregão Presencial

CÂMARA MUNICIPAL 
         CÂNDIDO SALES – BAHIA 

 
 

Rua Getúlio Vargas, 101– Centro – Cândido Sales – Bahia 
CEP: 45 157-970 – Fone/fax (077) 3438 1062 – CNPJ 16.424.053/0001-70 

 
 

 
 

 

ERRATA NO EDITAL DO PROCESO ADMINISTRATIVO LICITATÓRIO Nº 014/2022 
PREGÃO PRESENCIAL Nº 004/2022 

 

ONDE SE LÊ: 
 
DATA: 31 de janeiro de 2022 
HORÁRIO: 08:00 horas (Horário Local) 
 
LÊ SE: 
DATA: 20 de janeiro de 2022 
HORÁRIO: 16:00 horas (Horário Local) 
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Câmara Municipal de Cândido Sales
Outros

     CÂMARA MUNICIPAL 
                  CÂNDIDO SALES – BAHIA 

 
 

Rua Getúlio Vargas,111– Centro – Cândido Sales – Bahia 
CEP: 45 157-970 – Fone/fax (077) 3438 1062 

                           

 

Ata de N 02/2022, aos dezoito dias do mês de fevereiro de dois mil e vinte e 
dois, no Plenário da Câmara Municipal Edson Batista de Oliveira, teve início a 
Sessão Ordinária presidida por Simplício Maria Santos Lopes e estiveram 
presentes os vereadores: Alva Suzana Ferraz de Araújo e Ferraz, Cleomar 
Prado Gusmão, Elias José de Sousa Neto, Glauber de Oliveira Lima, Ivano 
Pereira França, Ludovico Pereira de Brito, Marcos Martins Ferraz, Paulo 
Antônio Soares Brito, Simone Lacerda Soares de Oliveira e Vanuza Freitas 
Lima. O senhor presidente solicitou que a secretária fizesse a chamada dos 
senhores vereadores constatando assim o Quórum Regimental e sob a 
presença Divina declarou aberta a sessão. Solicitou a leitura da Ordem do Dia:  
 
MOÇÃO DE PESAR Nº 01, DE 14 DE FEVEREIRO DE 2022 

 

REQUERENTE: Câmara Municipal de Cândido Sales 

DESTINATÁRIO: Família de Jean Fábio Santos Alves 

MOÇÃO DE PESAR Nº 02, DE 14 DE FEVEREIRO DE 2022 
 

REQUERENTE: Câmara Municipal de Cândido Sales 

DESTINATÁRIO: Família de Naelza Queiroz Soares 

PARECER  CONJUNTO  DA  COMISSÃO  DE  CONSTITUIÇÃO,  JUSTIÇA  E  LEGISLAÇÃO  E 

COMISSÃO DE ORÇAMENTO E FINANÇAS.   

Nº.001/2022, EM 15/02/2022 

PROJETO DE RESOLUÇÃO Nº 005/2021. 

AUTORIA: Mesa Diretora da Câmara Municipal de Cândido Sales, neste ato representado pelo seu vereador 

presidente Simplício Maria Santos Lopes   

PARECER: Favorável, sem apresentação de emendas. 

RELATOR: ELIAS JOSE DE SOUSA NETO   
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     CÂMARA MUNICIPAL 
                  CÂNDIDO SALES – BAHIA 

 
 

Rua Getúlio Vargas,111– Centro – Cândido Sales – Bahia 
CEP: 45 157-970 – Fone/fax (077) 3438 1062 

                           

RELATOR: IVANO PEREIRA FRANÇA     

EMENTA: “Concede reajuste de vencimentos aos servidores que exercem cargos de provimento efetivo do 

Poder Legislativo do Município de Cândido Sales e dá outras providências”. 

Não havendo ninguém inscrito no Pequeno Expediente passou para o Grande 
Expediente e explicou que tiveram um atraso por conta da reunião do 
Legislativo com o Executivo e acordaram com as bancadas que reduziriam o 
tempo de fala para 5 minutos. Em seguida convidou para usar a palavra a 
vereadora Simone Lacerda que saudou a todos e agradeceu a Deus por poder 
expressar a vontade do povo. Fez referência ao amigo Jean que deixou um lar 
e amigos enlutados pedindo a Deus que de o consolo. Falou desse primeiro 
ano como vereadora e do seu trabalho realizado. Mostrou fotos das obras 
concluídas em seu mandato junto ao prefeito Maurílio Lemos. Falou das ruas 
que já vão ser entregues ao povo que sempre mereceu respeito e não via a 
conclusão das obras iniciadas. Agradeceu ao compromisso que o prefeito tem 
para com a comunidade e finalizou falando do distrito que recebeu em 02 de 
janeiro de 2021 totalmente abandonado e hoje pode medir o quanto é feliz em 
ter uma equipe qualificada naquela gestão. Em tempo falou sobre a drenagem 
de Lagoa Grande e a importância de uma obra como essa e que somente um 
governo comprometido é capaz de realizar. Em seguida usou a palavra o 
vereador Elias Neto que saudou a todos e falou da triste despedida do amigo 
Jean e da preocupação com a violência existente no município. Falou de sua 
missão em tirar os jovens do mundo da violência e quando algo assim 
acontece parece que sua missão deixa de se concretizar. Em outra agenda 
disse estar na luta pela aprovação do teto salarial dos profissionais de saúde 
mencionando que o serviço que desenvolvem é de suma importância. Falou 
sobre a primeira copa de futsal na semana passada e parabenizou Warley e 
equipe. Finalizou dizendo que esporte educação e entretenimento tiram os 
jovens da criminalidade e é preciso investir em nossas quadras poliesportivas. 
Parabenizou o prefeito e secretaria de esporte pela realização da Copa e os 
times participantes. Falou ainda da importância desse entretenimento em 
nossa zona rural. Convidou os moradores do Bairro Nova Conquista para 
inauguração da associação e chamou a todos para o cadastramento. Em 
seguida usou a palavra o vereador Marcos Martins que saudou a todos e 
agradeceu a Deus pela oportunidade. Falou sobre a reunião que acabaram de 
ter com o prefeito e que ali trataram de assuntos pertinentes ao município e 
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expressaram aquilo que sentem ser necessário melhorar. Falou sobre seu 
distrito de Quaraçu e as cobranças feitas ao prefeito. Falou da falta de 
planejamento do governo que não da condição para que os administradores 
possam trabalhar em prol do povo. Finalizou dizendo que as pessoas precisam 
encontrar condições básicas de vida e que o prefeito garantiu que irá se 
planejar melhor. Em tempo falou sobre o aumento dos professores em Vitoria 
da Conquista e espera que o mesmo aconteça aqui no município. Pediu ao 
prefeito que envie um projeto para que o apoio da educação tenha alguns 
benefícios. Falou ainda sobre as chuvas que atingiram Quaraçu e que deseja 
sobre as medidas que serão tomadas pelo Executivo. Em seguida usou a 
palavra o vereador Paulo Brito que saudou a todos e lamentou as perdas em 
Petrópolis. Disse que onde a natureza se movimenta ninguém tem preparo, 
mas que o poder público precisa pelo menos se precaver para danos menores. 
Falou sobre as chuvas em nossa região e que é necessário olhar por essas 
pessoas que tiveram que sair de suas casas e que perderam tanto. Falou 
sobre os donativos recebidos de um amigo presidente de uma ONG em São 
Paulo e da distribuição dos mesmos, falando da felicidade daqueles que 
receberam e como é gratificante poder ajudar uma família. Disse que esse 
amigo prometeu que a cada 4 meses fará essas doações. Falou da perda de 
sua cunhada de forma rápida e pediu apoio dos colegas nessa moção de 
pesar. Em seguida usou a palavra o vereador Glauber Lima que saudou a 
todos e externou condolências à família de seu Sissi do Abade que faleceu no 
último dia 06. Externou condolências à família de Jean e lamentou uma morte 
tão brutal. Falou da suspensão da sessão pela tristeza após a notícia da perda 
de um cidadão de bem, servidor desse município. Falou desse primeiro ano 
de vereador e da experiência vivida, de como é ser legislador numa cidade 
pequena. Disse que todo poder emana do povo e os mandatos são dos 
mesmos. Falou que ao ser eleito ele se transforma na ligação entre o povo e 
a resolução dos problemas. Falou ainda das principais funções do vereador. 
Lembrou que não é somente o vereador de oposição quem deve fiscalizar. 
Disse ser curioso no sentido de correr atras das entradas e saídas em que o 
povo tem sido atendido. Finalizou dizendo que a administração pública é 
regida pela legalidade, eficiência, transparência, moralidade, publicidade entre 
alguns outros. Apresentou em telão as receitas de 2020 e comparou com o 
mesmo período de 2022 lembrando que o município tem superavit. Em tempo 
falou sobre algumas ruas que estão intransitáveis e seguida usou a palavra a 
vereadora Alva Suzana que saudou a todos e disse da reunião produtiva que 
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tiveram com o prefeito e parabenizou pelo prefeito ter feito isso de forma 
coletiva. Falou das chuvas atípicas e dos prejuízos sofridos por muitas 
famílias. Finalizou dizendo que a demanda do município é muito grande e que 
a boa vontade e atitude do prefeito tem feito as coisas acontecer. Em seguida 
usou a palavra o vereador Cleomar Prado que saudou a todos e falou das 
estradas que requerem atenção principalmente após as fortes chuvas. Pediu 
atenção a todo as estradas e que não fiquem somente nas principais, 
lembrando a região do Abade. Disse saber q as demandas são muitas e em 
tempo parabenizou o servidor Daman pela prestação de seu trabalho. Em 
seguida usou a palavra o vereador Ivano França que saudou a todos e 
agradeceu a Deus pela oportunidade de dialogar sobre assuntos importantes. 
Mencionou as questões que precisam ser sanadas após as fortes chuvas, 
dizendo que é preciso olhar essas famílias que perderam tudo e que as 
estradas precisam ser prioridades. Falou ainda da importância de reuniões 
coletivas com o prefeito, pois evitam as falas dos maldosos que falam que os 
vereadores vão em busca de benefícios próprios. Em seguida usou a palavra 
a vereadora Vanuza Freitas que saudou a todos e agradeceu a Deus por esse 
dia. Parabenizou o colega Dedé pela atenção com que trata a todos. Elogiou 
a limpeza do hospital municipal, mencionando ter feito uma vista e 
aproveitando o momento para parabenizar Dilson pela condução dos trabalhos 
ali. Falou sobre o trabalho de Elton na portaria do hospital e que todos gostam 
do atendimento que recebem. Falou sobre a filha de Elton e do atendimento 
espetacular dado por ela a todos e que infelizmente tem sofrido uma 
perseguição. Pediu ao secretário de administração uma atenção especial no 
Povoado das Baixas. Em aparte o vereador Glauber parabenizou a fala da 
colega e disse que o papel do vereador é exatamente esse. Em aparte o 
vereador Cleomar parabenizou a vereador pela coragem e pelo discurso. Em 
seguida usou a palavra o vereador Ludovico Pereira que saudou a todos e 
disse ter ouvido os colegas com atenção e sabe da preocupação de todos com 
as estradas e que realmente muitas delas estão intransitáveis por conta das 
chuvas. Disse ainda que em 2021 a patrol trabalhou e não conseguiu fazer 
todas. Disse que o vereador cobra e fiscaliza, mas não tem poder para 
executar. Falou sobre ser da base da situação e não esconder que existem 
algumas falhas. Disse que o prefeito prometeu resolver todas as localidades. 
Agradeceu ao prefeito e secretário pela responsabilidade em ajudar a 
comunidade do Barro Vermelho e que em breve vão entregar uma Quadra 
Poliesportiva. Finalizou agradecendo pela reposição de lâmpadas em Barra 
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do Furado. Em tempo cobrou a reposição das lâmpadas no Boqueirão dos 
França, na Mumbuca, Bomba, Possidônio e Barra Vermelho. Em seguida 
passando a presidência, usou a palavra o vereador Simplício Maria Santos 
Lopes que agradeceu a Deus e saudou a todos e lembrou que o vereador não 
tem o poder de executar para resolver os problemas. Lamentou que exista um 
grupo de pessoas que usem redes sociais para denegrir o trabalho do 
vereador. Disse que na reunião com o prefeito fizeram diversas cobranças 
para sede e zona rural. Falou sobre a volta as aulas e que esteve presente na 
Jornada Pedagógica. Falou da responsabilidade dos vereadores e explicou 
que o pagamento de decimo terceiro é um direito estabelecido na Lei desde 
2018 e sendo pago em vários locais. Disse que o seu será para ajudar o povo 
mais carente. Falou sobre o projeto de reajuste no salário dos servidores e da 
responsabilidade em fazer o melhor. Retomando a presidência passou para 
as matérias constantes da Ordem do dia. Em questão de Ordem Regimental 
o vereador Glauber conclamou o Art. 209 para que as moções fossem votadas 
ainda nessa sessão. Em votação o pedido seguiu aprovado. Submeteu a 
discussão e votação a Moção de Pesar n 001 que foi discutida pelos 
vereadores Glauber, Elias, Ludovico, Dedé, Suzana, Vanuza, Paulo, Ivano e 
seguiu aprovada. Submeteu a discussão e votação a Moção de Pesar n 002 
que foi discutida pelos vereadores Paulo, Ludovico, Elias e Glauber e seguiu 
aprovada. Submeteu a discussão e primeira votação o Projeto de Resolução 
n 005 que foi discutida pelos vereadores Elias, Ivano, Cleomar, Glauber, 
Ludovico, Paulo, Suzana e Simone e seguiu aprovado nominalmente. Pediu a 
secretária que enviasse as Moções às famílias, agradeceu a todos pelo apoio 
e encerrou a sessão marcando a próxima para sexta feira e pediu que se 
encerrasse a presente Ata lavrada por mim Cleidiany Santos Oliveira que após 
lida e discutida segue aprovada e assinada pelos presentes.     
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